

Acción de Halliburton repunta 3%; mejora estimado de ganancias para el 2T

La contratista estadounidense de servicios petroleros reportó un beneficio neto atribuido de 622 millones de dólares en el primer trimestre, frente a las pérdidas por 18 millones de dólares que reportó en el primer trimestre del 2013.

Las acciones de Halliburton Company, repuntaban hasta un 3 por ciento en las operaciones de Nueva York, después de que la segunda mayor compañía de servicios petroleros del mundo, **anunciara resultados trimestrales mejores a lo esperado**, además de mejorar sus expectativas de crecimiento en sus ingresos hasta un 25 por ciento para el segundo trimestre.

Los títulos la compañía texana, referente en el índice Standard and Poor's de Nueva York, subían 3.14 por ciento o 62.81 dólares.

Dave Lesar, presidente y consejero delegado de Halliburton, expresó su confianza en que la compañía mejore cerca de un 25 por ciento su beneficio por acción en el segundo trimestre de 2014.

La contratista estadounidense de servicios petroleros Halliburton marcó un beneficio neto atribuido de 622 millones de dólares (451 millones de euros) al cierre del primer trimestre, frente a las pérdidas de 18 millones de dólares (13 millones de euros) del mismo periodo de 2013.

La cifra de negocio de la compañía alcanzó en los tres primeros meses del año un total de siete mil 348 millones de dólares (cinco mil 324 millones de euros), un avance de 5.3 por ciento.